



# Mi Universidad

## Ensayo

*Nombre del Alumno: GREYSI MATEO LÓPEZ*

*Nombre del tema: COMUNICACIÓN ORAL*

*Parcial: I PARCIAL*

*Nombre de la Materia: LA IMPORTANCIA DE LA ORATORIA EN EL ABOGADO*

*Nombre del profesor: RAMIRO ROBLERO MORALES*

*Nombre de la Licenciatura: LICENCIATURA EN DERECHO*

*Cuatrimestre: 2 CUATRIMESTRE*

# INTRODUCCIÓN

El objetivo de ensayo es entender y comprender que es muy importante tener una buena comunicación oral, por supuesto escrita en el campo laboral, pues nosotros para poder subsistir lo entendemos y consideramos como instrumento básico para la supervivencia esto con el fin de expresar lo que queremos decir. Es muy importante saber que si no existiera la comunicación oral tampoco hubiera raciocinio, como también nos dara a entender que no es solo básico la comunicación, sino que es importante poder tener una buena lengua para poder sostener la comunicción como Abogado.

# DESARROLLO

La oratoria es una habilidad muy útil en el entorno laboral y fundamental para aquellos profesionales que se relacionan a diario con clientes o con otro tipo de públicos. Con el paso del tiempo vamos interactuando con los compañeros comenzando un proceso de comunicación el cual nos ayuda a recibir información como también instrucciones para coordinar con el equipo de trabajo en donde estas actividades nos permiten ser un elemento Emisor y Receptor para estar en contexto en una situación comunicativa, esto quiere decir que depende de cada uno el como comunicarse efectivamente con cada uno de las personas de hoy en día. Hoy en día es una necesidad para sobrevivir pues en el ámbito laboral es considerado importante en relaciones internas y externas para mantener vivo el objetivo utilizando la comunicación oral, en la actualidad la comunicación es un proceso muy complejo y Global en donde la comunicación es parte de ello, así como en lenguaje verbal es uno de sus componentes el más eficaz y significativo para los seres humanos.” Según **Alexánder Albán** nos dice que la oratoria es un conjunto de principios y técnicas que permiten expresarnos, principalmente de manera oral, con claridad, facilidad y sin temores, ante un público numeroso y variado, con la intención de transmitir un determinado mensaje” y analizando el pensamiento de Alexánder es muy clara la explicación como también debemos saber que si es muy cierto que lo principal es la comunicación oral, que gracias a eso podemos expresarnos de manera clara, estoy de acuerdo con lo dicho del autor. Suele decirse al igual en la oratoria que debemos de dominar para los procesos judiciales para hacer un buen uso de lenguaje, nos ayudaría a desarrollar y mejorar la expresión verbal y corporal para simplificar lo que queremos transmitir, debemos considerar la oratoria algo sumamente importante para nuestra carrera, ya que como LICENCIADOS debemos de tener una buena lengua y palabras para poder defender a nuestros clientes. ”**Alan Aldana y Abogados**, nos dice que la oratoria es el conjunto de técnicas de dirección y lenguaje corporal aplicadas a la comunicación dentro de los procedimientos asociados a la abogacía”. Puedo entender que la comunicación oral es para poder expresarnos de manera correcta, clara, directa y natural. **Natali Ortega**, menciona que la oratoria es un recurso indudablemente útil y certero en casi todos los entornos laborales, para aquellos profesionales que se relacionan todos los días, con clientes o con otro tipo de personas. **Álvaro Escudero**, comenta que un buen uso de la oratoria va a significar tener la capacidad de, persuadiendo a nuestros oyente u oyentes, incrementar nuestras posibilidades de éxito respecto del objetivo que tengamos. **Abogados365.com**, menciona que una de las habilidades que debe poseer un abogado a la hora de ejercer su profesión es la oratoria, una

demostración de seguridad, liderazgo y formación que deben ser capaces de persuadir, callar, escuchar, liderar y trabajar en equipo.

En base a todo lo que hemos leído de los autores en la oratoria son puntos importantes que encuentre en internet y que a base de eso me guíe en como comunicarse y tener el buen uso de la lengua, estoy en total de acuerdo con lo que los autores han escrito, porque es muy importante el saber hablar, todos los autores mencionados arriba comentan sobre la importancia del hablar, de como expresarse ante un público y como poder desenredar la lengua para tener una buena presentación ante cualquier juzgado, me gusto los comentario de estoy grandes abogados porque tiene mucho interes sus punto de vista y no solo eso tambien como debe de ser uno de profesional ante abogados y cualquier parte donde podamos estar, estoy en total de acuerdo con ellos a lo que dijeron porque la oratoria es la que debe ir por delante siempre y es la presentación como profesionales y tener la educación ya que en la actualidad la comunicación es un proceso muy complejo y global en donde la educación es parte de ello, asi como el lenguaje es uno de sus componentes el más eficaz y significativo para nosotros como seres humanos, estamos viviendo en un mundo de muchas competencias, pues la sociedad esta siendo más exigente en el campo laboral es por eso que debemos estar al día para desempeñar las funciones, la comunicación oral es la principal base para convivir y expresarse correctamente.

# CONCLUSIÓN

En general la comunicación oral, escrita, es básica, necesaria e indispensable, nos ayudara a tener un buen desempeño laboral, al expresarnos debemos tener el lenguaje correcto para estar al día en el mundo actual, debemos cuidar nuestro lenguaje para ser mejores como profesionistas en el habla como también en nuestra escritura, pues nos ayuda a crecer como persona integras en la sociedad, para abrir muchas puertas y en el campo laboral es como los grandes, llegan a buenos acuerdos.